
Kurznachrichten

- Die kanadische Rundfunkgesellschaft hat das Resultat einer zwischen 24. Februar und 2. März abgehaltenen öffentlichen Meinungsumfrage über die Unabhängigkeit Quebecs veröffentlicht. Danach befürworteten 16 % der Quebecer die bedingungslose Unabhängigkeit. (Eine ähnliche Befragung im Jahre 1970 hatte 14 % ergeben.) Zusätzlich stellte die Befragung fest, daß 32,4 % die Souveränität Quebecs unter der Bedingung befürworteten, daß wirtschaftliche Bindungen mit dem Rest Kanadas vereinbart werden könnten. Die Umfrage erfolgte in der Form von Telefonanrufen an insgesamt 1200 Personen, von denen 742 sich zu dem Interview bereit erklärten.
- Kanadas ständiger Vertreter bei den Vereinten Nationen, Botschafter William H. Barton, übergab kürzlich dem geschäftsführenden Direktor des Fonds für Bevölkerungsfragen (Fund for Population Activities), Rafael Salas, einen Scheck über 7 Millionen Dollar als Kanadas Beitrag für 1977, was eine Steigerung von 40 % dem Betrag von 5 Millionen Dollar für 1976 gegenüber bedeutet. Insgesamt hat Kanada zu dem Fond UNFPA seit seiner Einrichtung im Jahr 1967 25 Millionen Dollar beigesteuert.
- Die Bank von Kanada hat ihre Zinsrate ab 9. Mai um $\frac{1}{2}$ % auf $7\frac{1}{2}$ % herabgesetzt. Aufgrund dieser Tatsache werden acht zugelassene Großbanken, darunter die vier der fünf größten kanadischen Banken, ihren Zinssatz ab 1. Juni von 8,75 % auf 8,25 % ermäßigen.
- Wie das Kanadische Bundesamt für Statistik berichtet, stiegen die Großhandelspreise, die für gewöhnlich einen zuverlässigen Hinweis auf die Entwicklung der Kleinhandelspreise geben, im März um 2 % und waren damit 9,1 % höher als vor einem Jahr.
- Laut einer Meldung des Kanadischen Bundesamts für Statistik überschritt zum ersten Male in der Geschichte der kanadische Exportwert im März die Viermilliardengrenze und brachte einen Handelsüberschuß von 509 Millionen Dollar. Der Wert der Ausfuhren betrug im März 4,017 Milliarden Dollar, über 16,4 % mehr als im Februar. Auch die Einfuhr stieg, aber in weit geringerem Umfang, nämlich auf 3,508 Milliarden Dollar. In den ersten drei Monaten des Jahres 1977 betrug der Überschuß 731 Millionen Dollar.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa K1A 0G2.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.
Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.
Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.